

Comité JMP Palestine

Déclarer sur la situation en Terre Sainte

Au nom de la Journée mondiale de prière pour la Palestine, nous exprimons notre profonde préoccupation et notre solidarité avec tous ceux qui sont touchés par la situation actuelle en Israël et en Palestine, en particulier par les événements choquants à Gaza. Nous croyons fermement qu'en temps de conflit, il ne devrait y avoir pas de camps mais seulement le côté de l'humanité.

La souffrance et la perte de vies innocentes dans cette région sont une cause de deuil profond et un appel à l'action pour la paix et la compassion. Nous appelons toutes les parties concernées à donner la priorité au dialogue, à la compréhension et à la réconciliation comme voie vers une paix et une justice durables.



En ces temps difficiles, nous devrions nous rappeler que l'expérience partagée de l'être humain transcende les frontières et les différences politiques.

Nous devons être unis en tant que communauté mondiale et défendre le bien-être et la dignité de chaque individu, indépendamment de sa nationalité, de sa religion ou de son origine. Ensemble, nous pouvons travailler à un avenir meilleur et plus harmonieux pour tous dans cette région troublée.

Nous espérons sincèrement que les événements actuels n'empêcheront pas les gens de prier et de soutenir la Palestine en ces temps difficiles. En ce moment, plus que jamais, ce soutien est plus que nécessaire. Il est essentiel de souligner que l'assistance à la Palestine dans sa quête de justice et de paix ne doit pas être assimilée à l'antisémitisme ou au rejet d'un groupe particulier.

Notre appel à l'humanité et à la compassion transcende la religion ou les affiliations politiques. Nous aspirons à un monde où les droits et la dignité de tous les peuples sont respectés et protégés. Soyons tous unis dans l'esprit d'empathie, de compréhension et de solidarité et travaillons ensemble pour un avenir plus brillant et plus pacifique pour tous !

Alors que nous nous préparons pour la Journée mondiale de prière pour la Palestine, nos pensées et nos prières vont au peuple qui souffre d'Israël et de Palestine, et nous gardons l'espoir que les habitants de cette terre profiteront un jour de la paix et de la prospérité qu'ils méritent si légitimement.

10.13.2023 Sally Azar, comité de la Journée mondiale de prière de Palestine